

EXHORTAN EVALUAR CON CRITERIOS TECNICOS RETIRO DEL G21

El Tercer Vicepresidente del Congreso, Carlos Infantas, exhortó a las fuerzas políticas opositoras a no evaluar a la ligera, ni con criterios politiqueros el retiro del Perú del llamado G21, sino tener en cuenta los objetivos concretos que se buscan con una decisión de esta naturaleza.

El legislador fimista destacó que en la actualidad el Perú esta abocado a objetivos inmediatos como el costo - beneficio que traería para nuestro país la posibilidad de generar un Acuerdo Comercial con Estados Unidos.

"Para una nación que busca su desarrollado como el Perú, no era oportuno integrar dicha coalición, porque los objetivos comerciales que se ha trazado el Gobierno Central se lograrían de manera más rápida mediante la suscripción de un tratado de libre comercio con una de las economías más grandes del mundo, como Estados Unidos. Eso es evidente ", anotó.

Infantas Fernández precisó que el G21, al que pertenecen China, India, Sudáfrica y México entre otros, puede ser una alianza de países con visiones e intereses muy distintos, que busca la eliminación total de los subsidios y barreras agrícolas por parte de los países ricos, pero sin ofrecer nada a cambio.

Tras señalar que quizás las formas del retiro del G21 no fueron las mas adecuadas, expresó su confianza que en el futuro decisiones de esta naturaleza se tomen en forma coordinada y respetando los niveles de consulta apropiados.

AGRADECIENDO SU DIFUSIÓN
Tercera Vicepresidencia
Teléfonos. 3117734/99620008